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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Gertrude Brinek 
und Kollegen 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Sicherstellung der 2. Museumsmilliarde 

.j 

In seinem Beschluß vom 28.Juli 1987 hat der Ministerrat den 
Wirtschaftsminister im Einvernehmen mit dem Finanz- und Wissen

schaftsminister beauftragt. ein Programm zur ~anierung der Bun
desmuseen im Zeitraum von 1987 bis 1992 abzuwickeln. In der 

Folqe wurde für jedes ein~elne der Bundesmuseen eine Sttuktur
planung erstellt. Diese Planung, die mittlerweile für alle Bun

desmuseen in wien abgeschlossen werden konnte und die Tatsache. 

daß die Museen ein wichtiger Bestandteil des kulturellen 
Rahmenprogrammes der Weltausstellung 1995 sein werden. bedingen 

über die 1. Museumsmilliarde hinaus weitere Investitions

schritte im Museumsbereich. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Wissenschaft und Forschung folgende 

A n fra g e 

1. Welche Projekte konnten bisher in welchem Ausmaß aus den 

Mitteln der 1. Museumsmilliarde finanziert werden? 

2. Welche weiteren Investitionen sind ab 1991 zur Umsetzung der 

neu geschaffenen Strukturplanung für die Bundesmuseen im 

einzelnen notwendig? 

3. Bis wann muß die Finanzierungsentscheidung für die 

2. Museumsmilliarde spätestens erfolgen. um einen konti
nuierlichen Investitionsablauf im Bereich der Bundesmuseen 
sicherzustellen? 
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